

GR Mag. Andreas Molnár

10.12.2013

FRAGESTUNDE

an Stadträtin Elke Kahr

am 12.12.2013

Betr.: Gemeindewohnungen Faunastraße 53 u.a. – Anschluss an die Fernwärme

Sehr geehrte Frau Stadträtin Elke Kahr!

Die kostenlose Zusage für den Heizungseinbau wurde den Mietern der bezeichneten Gemeindewohnungen im September 2011 übermittelt. Die baulichen Maßnahmen – Leitungen sind im Stiegenhaus bis zu den Eingangstüren verlegt – sind seit ca. Frühling 2012 abgeschlossen. Seither warten die Mieter auf die Endfertigung – Verlegung der Anschlüsse in die Wohnung inkl. Adaptierung der Heizkörper!

Die Mieter sind demnach leider weiterhin gezwungen, mit festen Brennstoffen zu heizen – andere Mieter heizen mit Stromradiatoren, da sie die Öfen bereits entsorgt haben!

Ich stelle daher an Sie, sehr geehrte Frau Wohnungsstadträtin, die

Frage:

Wann können die Mieter der Gemeindewohnungen Faunastraße 53 u.a. – nach einer beinahe zweijährigen Wartezeit - mit der Herstellung des Anschlusses ihrer Wohnungen an die Fernwärmeleitung rechnen?